

**Es ist das erste Mal,  
dass ich ihn  
ernsthaft um etwas  
bitte!**

V.F., Venezuela

22.04.2013

Es war das erste Mal, dass ich ernsthaft den hl. Josefmaria um Hilfe bat. Ich bat ihn mit immensem Glauben, und zwar - auch wenn es absurd erscheinen mag - bat ich ihn darum, dass ich die Prüfung des ersten Semesters im Ingenieurwesen, die ich immer noch vor mir hatte,

bestehen würde. Ich gab mir viel Mühe beim Studium und bat ihn öfters darum, dass ich die Kraft hätte weiter zu machen. Ich war sehr erstaunt, als ich die Schlussprüfung fast mit der höchsten Bewertung abschloss und ich dadurch eine hervorragende Gesamtnote erhielt. Während der gesamten Prüfung hatte ich unter meinem Blatt den Gebetszettel liegen. Ich weiß, dass er mir half und bin dafür sehr dankbar.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/es-ist-das-erste-mal-dass-ich-hn-ernsthaft-um-etwas-bitte/>  
(13.01.2026)